

KUNST X KUBA

Ludwig
Forum
Aachen

08.09.17-18.02.18

Eröffnung
Opening

07.09.17, 19 Uhr

Jülicher Straße 97-109
Di-So 10-17 / Do 10-20
Do ZENTIS-Tag / Eintritt frei
www.ludwigforum.de
www.facebook.com/ludwigforum
www.instagram.com/ludwigforum



SAVE THE DATE

Kunst x Kuba

Zeitgenössische Positionen seit 1989
Contemporary Perspectives since 1989

Im Ludwig Forum Aachen treffen in der Ausstellung *Kunst x Kuba. Zeitgenössische Positionen seit 1989* erstmals die kubanischen Bestände der Sammlung Ludwig auf aktuelle Kunstwerke aus dem Karibikstaat (u.a. von Yoan Capote, Susana Pilar Delahante, Felipe Dulzaides und Celia-Yunior). Während der Aachener Sammlungsteil überwiegend in den Jahren nach 1989 entstanden ist, einer Zeit der großen gesellschaftspolitischen Krise und des Versuchs ihrer Überwindung, bietet die spannungsvolle Gegenüberstellung mit den zeitgenössischen Positionen einen vertiefenden Einblick in die ästhetische, inhaltliche und formale Entwicklung der kubanischen Kunst innerhalb der letzten Jahrzehnte. Aus diesem Dialog heraus lassen sich aktuelle Fragestellungen zu Kunst und Kultur im Wechselspiel von Politik und Gesellschaft, Markt und Macht ableiten.

The exhibition *Kunst x Kuba. Contemporary Perspectives since 1989* will for the first time bring together the Cuban artworks from the Ludwig Collection and contemporary works from the Caribbean state, including works by Yoan Capote, Susana Pilar Delahante, Felipe Dulzaides and Celia-Yunior. While the works in the museum's collection were mainly acquired after 1989, a period marked by a great social and political crisis and the efforts to overcome it, the exciting juxtaposition of these works with contemporary positions offers an in-depth look at the aesthetic, thematic and formal development of Cuban art in the last decades. The resulting dialogue also addresses current questions about the role of art between politics and society, market and power.

Förderer



Peter und Irene
Ludwig Stiftung

Unterstützer

PRENSSE DES LUDWIG FORUMS
FÜR INTERNATIONALE KUNST EK



Bildungspartner

Mobilitätspartner



Kulturpartner



Ein Museum der

stadt aachen

